

Ratifica Irán que no aceptará nuevos compromisos más allá del acuerdo nuclear



Viena, 2 jun (RHC) Irán remarcó que no aceptará ningún compromiso más allá del acuerdo nuclear de 2015 e insiste en que todas las sanciones en su contra deben eliminarse.

Kazem Qaribabadi, embajador iraní ante las organizaciones internacionales radicadas en Viena, la capital austriaca, ha señalado que las conversaciones entre Irán y los firmantes del acuerdo nuclear de 2015 —salvo Estados Unidos que se retiró del pacto— han llegado a los dos principales temas de la disputa, es decir la eliminación de embargos y el cumplimiento de los compromisos.

Ha dejado claro que, para revitalizar el acuerdo, de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés), es necesario que dichas cuestiones se resuelvan, si no, ha advertido, “no se llegará a ningún entendimiento”.

“Lo importante para la delegación negociadora de la República Islámica es que Irán no aceptará ningún compromiso en materia nuclear más allá del PIAC y que todas las sanciones deben levantarse y luego Teherán debe verificarlas”, ha recalcado el diplomático persa en una entrevista con la televisión iraní.

Qaribabadi no ha descartado la posibilidad de que las delegaciones regresen a sus capitales para realizar consultas sobre estas cuestiones importantes, que son “clave”, conforme las ha catalogado.

Las partes, agrega el diplomático persa, han concluido la redacción de un texto que describe cómo restablecerán el pacto nuclear, lo que se centra en tres áreas: la eliminación de los embargos, el cumplimiento de los compromisos y las formas de implementarlos.

El lunes, el portavoz de la Cancillería iraní, Said Jatibzade, dijo que las partes han logrado avances significativos en las conversaciones para reactivar el PIAC, pero aún deben resolverse cuestiones importantes. El principal negociador nuclear de Irán, Seyed Abas Araqchi, afirmó que duda que las conversaciones sean la ronda final.

En mayo de 2018, la entonces Administración estadounidense, presidida por Donald Trump, se retiró del PIAC y restableció todas las sanciones a Irán. El actual presidente estadounidense, Joe Biden, no ha descartado la posibilidad de que su país vuelva a ser parte del convenio.

Las autoridades iraníes han dejado la puerta abierta para el regreso de Estados Unidos al pacto, pero enfatizan que no aceptarán ninguna condición al respecto e insisten en que, primero, Washington debe levantar las sanciones contra el país persa.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/259328-ratifica-iran-que-no-aceptara-nuevos-compromisos-mas-alla-del-acuerdo-nuclear>



Radio Habana Cuba